

EN ESTA HABANA NUESTRA

Mars 10/56
Por Don Gual

La Grosería Gana Terreno.

En estos últimos días de febrero he visto películas y teatros en esta San Cristóbal de La Habana. Me he enfermado del estómago, yo, que tan bueno lo tenía. Tanto en la pantalla como tras las baterías no he visto más que vulgaridades, y un público, me da mucha pena confesarlo, sonriente o conmovido. He contemplado el auditorio en un inmundo teatrillo donde se representaba una obra repulsiva. Vi muchas caras conocidas. Maridos tolerantes con sus esposas. Novios despreocupados con sus novias. Me saludaron como si nos hubiéramos topado en el comedor del "Monseigneur" o en el muelle del Yacht Club.

¿Por qué no van también al Shanghai, de la calle de la Zanja?

En mi juventud no vi en "Alhambra" lo que contemplo hoy. Crípula, asesinatos, robos, falsificaciones, estupros, borracheras, cinismo, imbecilidades, que los explotadores le dan en "mass-production" a estos señores, que bostezan en la Sociedad de Conciertos, que no han visitado el Palacio de Bellas Artes y que se aburren en una velada del Ateneo.

Dios nos coja confesados.



M, marzo 10/56

IP))

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA